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Zitat von TrikeTrike 

Aber ich behaupte wenn die Mannschaft mit mir die ganze Woche Fifa18 gespielt hätte
statt mit Köllner zu trainieren, wäre das Ergebnis nicht viel schlechter ausgefallen. Im
Gegenteil, vielleicht hätte das sogar ein wenig was gebracht im Punkto Laufwege und
Schwarmverstand bei den Spielern.

Du hast aber richtig Ahnung vom Fussball.
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